


Bureau FFTT Infos diverses FFTT

- Appel à candidatures pour intégrer les différentes 
commissions fédérales

- Assemblée générale fin mars pour voter le salaire de 
Gilles ERB en tant que président FFTT





Recrutement ligue

- Embauche de Céline LEMAN en tant que comptable en 
temps plein (ligue : 20 h + CD44 : 15h)

- Recherche en cours d'un développeur pour aider les 
comités dans leurs projets (début en septembre 2021)

Sportif et arbitrage

- Nouveau calendrier sportif validé par les présidents de 
comité

- La part ligue des inscriptions au critérium fédéral ne 
sera pas facturée aux comités

- Augmentation des prestations JA2 et JA3 convoqués par 
la région :
* Samedi : 60€ la journée (JA et adjoint)
* Dimanche + JF : 100 € (JA) et 80 € (adjoint)
La ligue demande aux comités de s'aligner sur ces 
montants afin d'harmoniser les indemnisations

Championnats de France 2022

- Le vendéspace a demandé à accueillir cette 
compétition

- La ligue va s'associer au CD85 pour la candidature 
auprès de la FFTT



Sportif et arbitrage

La ligue ne facturera pas les comités pour la part ligue sur les inscriptions au CF.
Que faire de ce montant ? Remboursement en fin de saison ou avoir pour la saison prochaine ?





Evolution du SharePoint

• Liaison du SharePoint avec Teams

• Restriction des droits d'accès par chaque propriétaire d'équipe

• Transfert des fichiers le 01/02/2021



Echanges avec les clubs

• Visio conférence avec les présidents de club

• Membres du comité présents : MM / GT / FH / PG / JL / FB

• Les médiateurs de clubs seront présents

• Objectif : Créer un moment d'échange avant la reprise des activités et 
répondre aux éventuelles questions des clubs

• Cette réunion aura lieu le 25/01/2021 à 20h

• Réunion de préparation le vendredi 22 janvier 2021 à 20h via teams



POLE RESSOURCES HUMAINES



Les heures chômées de nos salariés pour Décembre 2020 :
- Nathalie : 41h
- Guillaume : 14h
- Kévin : 57,30h
- Corentin : 41,30h
- Jason : 67,30h
- Anaïs : 70,30h
- Quentin : 25,30h

A l'occasion des 20 ans d'ancienneté de Nathalie , le comité départemental lui a offert :
- un bon d'achat de 275 € ( 100€ du comité et 175€ des élus du comité départemental )
- une prime de 400€ qui lui sera versée avec son salaire de janvier 2021.

Reprise partielle des mises à disposition dans les clubs sur la dernière semaine de décembre 
et la première semaine de Janvier 2021 . Certains clubs attendent l'ouverture de leur salle.

Organisation de stages pour tous et stages de détection pendant les vacances de Noël
Un bilan vous sera donné par Guillaume.



Statistiques comité au 28 décembre 2020 :
- licences traditionnelles : 1535
- licences promotionnelles : 776
- total : 2311 soit –891 licences par rapport à la fin de saison 2019/2020 (-27.8 %)

Statistiques par clubs : voir fichier joint

Au vu des statistiques des licenciés dans nos clubs , de la poursuite de la crise sanitaire sur 
cette saison 2020 – 2021 et de l'aide financière de la ligue concernant le critérium fédéral , il 
faudra réfléchir à un plan de soutien départemental aux clubs sarthois. Je propose la création 
d'un petit groupe de travail pour faire des propositions à un prochain comité directeur.

Fiche de missions : voir fichiers joints
- Secrétaire général ( pole RH et administration )
- Trésorier
- Responsable pole communication



POLE DEVELOPPEMENT



Assemblée Générale du Groupement d'Employeurs de la Ligue (30/12/2020):
- 4 clubs adhérents: LES HERBIERS TT (85) avec St GERMAIN SUR MOINE (49)
ERNEE (53) avec le Comité 53
- résultat financier 2019: + 384 €
- résultat financier 2020: non réalisé (février 2021)
- renoncement de la ligue de la charge administrative imputée au club.
- salaires des éducateurs maintenus à 100%, écart pris en charge par la ligue.

Modification des statuts :
- Article 10: le nombre de représentants passe de 6 à 7. 2 élus de la ligue + 1 élu de chaque 
comité. Chaque club adhérent a au moins 1 représentant.
- pour info, les membres de droit sont les présidents de comité ou un membre nommé par le 
président

Enquête auprès des clubs:
- remerciements à Kimberley pour le travail effectué.
- 47 clubs ont répondu au sondage, les résultats ont été traités, 1 synthèse sera réalisée et 
envoyée courant Janvier.



Premières pistes...



TECHNIQUE



Le Mans SARTHE ACADEMIE
• Les joueurs étant sur le collège St Joseph ont eu la possibilité de continuer à 

s'entrainer. Les joueurs extérieurs ont malheureusement pu reprendre le chemin 
de l'entrainement que le mercredi 16 décembre.

• Clémence Bureau et Constance Gautier ont participé le premier weekend des 
vacances au stage avec le pôle accompagné de Guillaume Tessier.

• Depuis le début du 2eme confinement, mise en place d'une prépa physique tous 
les mercredis soir en visio et d'un Jeu Culture Ping en Quizz en interne.

• Nous avons validé au sein de la structure l'intervention d'une préparation
physique avec Guillaume Ciroux pour toute la saison.

• Nous allons également mettre en place une préparation mentale avec Véronique 
Rousseau en fonction des compétitions.

• Dès ce mercredi remise officielle des maillots pour les joueurs de la structure.

• Une réunion ligue SRA a été effectué entre CDT et élu de la ligue pour établir un 
premier bilan des structures (Mercredi 23 décembre).



Formation Technique

• Animateur Fédéral d'Octobre (Validé pour Quentin LeFur)

• Report de la formation animateur fédéral prévue en janvier.

• CQP valider par la fédération pour Jason ALLUSSE, Anais Godeau et Menager 
Anthony toujours en cours de validation.

• Actuellement en discution avec la ligue pour la préparation d'un module 
distanciel pour la formation d'animateur fédéral.

• Formation BPAPT, Tutorat Anais et Jason la formation a débuté le 16 novembre 
et une réunion d'information pour les tuteurs a lieu le 10 décembre et une visite 
en struture de la part de l'organisme de formation mi-janvier.

• Un point étape a été effectué avec les stagiaires et leur tuteur.



Reprise activité Club

Le comité a effectué le nécessaire pour proposer au club de reprendre l'activité à partir 
du 15 décembre pour chaque éducateur:

• Kévin: Loué, Sillé, La Ferté, Foulletourte et Téloché.

• Corentin: Etival, La Suze Champagné, Mayet et Villaret.

• Jason: Maresché et Sablé

• Anais: Mamers et Bonnétable.

• Quentin: Arçonnay et Fercé.

• Guillaume: Structure LMSA

• Pas de reprise pour Assé le Boisne / Ruandin/ Le Lude/ Montfort/ La Fléche/ Parcé.

• Deux regroupements détections ont eu lieu le mercredi 16 décembre à Ste Jamme et Le 
Mans Sarthe TT et reprendront en deuxième phase.



Stage Vacances de Noel

• 6 jours de stage pour tous au Villaret et Le Mans Sarthe avec 43 inscrits pour un 
prévisionnel de 80 inscrits.

• Un stage sur sélection départemental a été proposé. (12 partcipants).

• 9 journées de stage club ont été demandé (Loué/ Etival / Mamers/ Sillé/ 
Maresché).

• Cadres pour les vacances Kévin/ Corentin/ Jason/ Anais / Guillaume.

* Bilan financier stage de Noel. 1850 euros (prévisionnel 920 euros).



PARTENARIAT



PARTENARIAT
• Signature Officielle le jeudi décembre avec le Crédit Mutuel

• Réflexion d'une soirée partenaire a été évoquée lorsque les 
conditions sanitaires seront meilleures.

• Dossier Harmonie Mutuel en cours qui sera réduit de moitié.

• 5 partenaires à renouveler début Janvier avec une forte crainte d'un 
non-retour. (Restaurant Croissant, cépages céranais, Hôtel Arbor, 
Transport Rodrigue Huet, pompe funèbres Dulard.

• La soirée partenaire pour cette année, n'est pas d'actualité au vu du 
contexte.

• A ce jour 7600 euros de partenariat



TRESORERIE



CHARGE
- Montant prévisionnel : 235 110€
- Au 31 décembre 2020 : 76 872€ soit 33%

PRODUIT
- Montant prévisionnel : 235 110€
- Au 31 décembre 2020 : 80 576€ soit 34%



Communication



Site internet :

- Les règlements des compétitions ne sont pas à jour

- La mise à jour des pages du site du comité est presque 
terminée.

- L'esthétique du site sera revu courant janvier



Sportif



- Présentation du nouveau calendrier sportif

- Revoir les lieux de compétition pour le championnat 
féminin (même date que le championnat jeune)

- Nathalie va mettre à jour le calendrier globale 
FFTT/Ligue/CD



Logistique



- Etat des lieux du matériel fait

- Certains équipements devront être changé et d'autres 
seront réparés en interne

- Proposition d'achat d'une table Techball


